

Medicamentos GES

Una de mis hijas fue diagnosticada hace un año con esclerosis múltiple y su tratamiento consiste en el uso diario de dos cápsulas del medicamento Tecfidera 240 mg., incluido en el GES (Garantías Explícitas en Salud), lo cual inicialmente constituyó un gran alivio para el bolsillo pues en el retail de farmacias su precio es muy difícil de solventar (800.000 pesos tratamiento para 28 días). Lamentablemente al pocos tiempo de iniciar su tratamiento, el programa GES no dispuso del medicamento, sin explicaciones de por medio. Gracias al apoyo de la familia, aunque con un atraso de cuatro semanas en su tratamiento se ha podido importar el medicamento Tecfidera desde Europa en un valor significativamente menor al existente en Chile. Posteriormente durante algunos meses mi hija ha podido retirar el medicamento vía GES, lamentable-

mente a comienzos de este mes al asistir al retiro de su medicamento, otra vez le indican que este no está disponible, que tampoco hay fecha programada para su entrega. ¿A cuántos enfermos más nuestro Gobierno y el Minsal está dejando abandonados y sin sus medicamentos, sabiendo lo importante que es la adherencia al tratamiento para que este sea eficaz?

DANIEL ZAPATA Z.